



## Anuncia que realizará consulta

# Analiza Mier tomar licencia

Según diputado,  
si morenistas  
así lo deciden,  
seguirá en curul

REFORMA / STAFF

Ignacio Mier, coordinador de Morena en Cámara de Diputados, aseguró que definirá en una consulta si pide licencia para contender por la candidatura a la gubernatura de Puebla o se queda como diputado a la revisión del Paquete Económico 2024.

En un comunicado, Mier aseguró que la consulta se le realizará el 24 de septiembre a 19 mil promotores regionales del Consejo Consultivo del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública, así como a integrantes del grupo parlamentario morenista y a otros de partidos con los que tienen alianza.

“Voy a consultar a mis compañeros y compañeras de Morena y de la coalición si consideran que yo soy necesario en la unidad del grupo para sacar a delante el paquete económico o me conceden la oportunidad de pedir licencia.

“Se trata de una estructura social de más de 6 mil 300 comités con más de 100 mil assembleístas, y tenemos 18 mil, casi 19 mil promotores comunitarios, desde nivel municipal”, dijo.

Mier añadió que si el resultado es que siga en la Cámara baja, se quedará para asegurar “la articulación de más de 250 votos que se requieren para tener Ley de Ingresos, que mantenga la estabilidad macroeconómica del país y presupuesto que redistribuya el ingreso”.

Además del diputado, en Morena también se han destapado como aspirantes a la gubernatura poblana Julio Huerta, ex Secretario de Gobernación de la entidad, primo del fallecido ex Gobernador Miguel Barbosa, y Olivia Salomón, quien apenas renunció a la Secretaría de Economía estatal.

Asimismo, el senador Alejandro Armenta ha señalado en múltiples ocasiones su aspiración por ser el candidato morenista en la contienda poblana.



## NIEGAN DEUDA

En relación con el paquete económico, el morenista aseguró que el déficit que impacta en Ley de Ingresos “es el más bajo en los últimos 26 años y el endeudamiento es falso”.

Afirmó que quienes endeudaron al país fueron los últimos seis gobiernos, en especial los ex Presidentes Felipe Calderón y Enrique Peña, pues fueron los responsables de contratar créditos que llegaron a ocasionar, en 2018, que de cada peso del PIB se adeudaran 52 centavos.

Grupo REFORMA publicó que la Secretaría de Hacienda plantea para el próximo año un déficit equivalente a 4.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), el más alto desde 1989.

Ese porcentaje es la diferencia entre el gasto y los ingresos, y se da como resultado de un gasto histórico equivalente a 26.2 por ciento del PIB.

Para 2024, agregó Mier, se perfila un Presupuesto fortalecido por “la estabilidad en el peso y en la inflación, la balanza comercial en favor de México y mayor inversión internacional hacia el país”.

Agregó que Morena pro-

pone un modelo económico que cuida los indicadores macroeconómicos, sustentado en la política monetaria y en la política fiscal que genera redistribución del ingreso a partir de la inversión social.

En cambio, dijo, la oposición busca la exención y condonación de impuestos, cero inversión social, endeudamiento brutal e inestabilidad, porque todo estaba sustentado en un modelo financiero.



■ El diputado morenista Ignacio Mier rechazó que para 2024 vaya a haber un mayor endeudamiento.